

なかさと

かよく じこく わやかに もに輝く

学校だより 第6号

一関市立中里小学校
令和6年8月22日



2学期スタート!

実りある2学期に!!



8月20日(火)から2学期がスタートしました。静かだった校舎にも子どもたちの元気な声と明るい笑顔が戻り、一気に活気づいてきました。ご家庭や地域の皆様のおかげで、夏休み中に子どもたちが大きな事故に遭うこともなく過ごすことができました。本当にありがとうございました。

2学期は一年間の中で一番長い学期です。学校に来る日は全部で85日間あります。始業式では、2学期に全校みんなで頑張ってもらいたいことを2つ話しました。以下、紹介します。

一つ目 「あいさつ」 …相手に伝えることを意識した挨拶を頑張ろう。

「あいさつ」が素晴らしい中里小を目指そう。

二つ目 「仲間と共に成長」…友達の良いところを見つけ、自分と違うところも認めよう。

仲間と共に高め合い、仲間と共に成長していこう。

2学期も、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

始業式児童代表のことは

『夏休みの思い出と2学期のめあて』

5年 菅原 圭一郎

夏休みの思い出は、「ぼくはうそをついた」という本を読んで、思いやることの大切さを学んだことです。この本は、広島市を舞台にした、戦争に関する物語です。

戦争とは、武器等を使用して争うことで、多くの人々が亡くなったり、多くの人々の心が傷つけられたりします。また、国にとっても、人口減少などの悪影響を及ぼします。亡くなった人のことを思うと、とても悲しくなります。もし、世界の皆が思いやりの心を持つことができれば、世界から争いが無くなると思います。自分自身も、常に思いやりの心を持ち続けたいと思います。

2学期に頑張りたいことは、持久走大会です。今回の持久走大会では、走る距離が2キロメートルに延びるため、去年より辛くなると思います。しかし、頑張って15位以内に入りたいと思っています。そのために、大会が近づいたら、走る練習をしたり、走るときの姿勢を整えたり、走り方やスタートの仕方等を上達させたりして、対策をしていきたいと思っています。

8/28(水)~29(木)

校内夏休み作品展



夏休みの作品展を8月28日・29日の2日間開催いたします。

夏休み中、じっくり時間をかけ、工夫を凝らして取り組んだ図画や工作、家庭科作品、調べてまとめた研究等を、図工家庭科室に展示いたします。どうぞ鑑賞にお立ち寄りください。

ご来校の際は、図工家庭科室からお入りください。

開催時間は、15:00~16:45です。